

Oktober 2020

## **Schwellenfreie Verbindung zwischen Isareckstraße und Ampfingstraße**

### **Antrag**

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert eine ebene Verbindung zwischen der Isareckstraße und dem Radweg der Ampfingstraße, die auch als Radverbindung ausgeschildert ist.

Der Bezirksausschuss fordert dazu einen abgesenkten Bordstein in der Kurve Ecke Isareckstraße/Annabrunner Straße und eine abmarkierte Fläche (Halteverbot), sowie das Schild „Fahrrad frei“ auf dem Gehweg zur Ampfingstraße.

### **Begründung**

Zwischen der Isareckstraße und der Ampfingstraße gibt es ein kurzes Gehwegstück, das aktuell nicht von der Isareckstraße zugänglich ist, aber direkt auf den Radweg an der Ampfingstraße führt. Dieses Stück würde sich gut als Radverbindung eignen.

### **Initiative**

Albrecht Dorsel-Kulpe  
FDP

Hubert Kragler  
Bündnis 90/Die Grünen